

Sitzungsvorlage

für den **Ausschuss für Generationen und Kultur**

Datum: 05.07.2016

TOP: 1 öffentlich

Betr.: Bereisung der städtischen Kinderspielplätze per Fahrrad durch die Mitglieder des Ausschusses für Generationen und Kultur

Bezug: Ausschuss für Generationen und Kultur vom 22. Sept. 2015, TOP 1 ö. S.

Höhe der tatsächl./voraussichtlichen **Kosten:** -,---

Finanzierung durch Mittel bei der HHSt.:
Über-/außerplanmäßige Ausgabe in Höhe von Euro:
Finanzierungs-/Deckungsvorschlag:

Beschlussvorschlag: Beschlussvorschlag für den Rat:
Die Ergebnisse der Spielplatzbereisung sind im Rahmen der zur Verfügung stehenden Haushaltsmittel umzusetzen.

Sachverhalt:

Durch die Mitglieder des Ausschusses für Generationen und Kultur soll, wie bereits in den vergangenen Jahren, eine Spielplatzbereisung durchgeführt werden.

Folgende Spielplätze sollen in diesem Jahr besichtigt werden:

16:00 Uhr Ludger-Hölker-Straße (=Treffpunkt)
16:20 Uhr Ketteler Straße
16:40 Uhr Eichenweg
17:00 Uhr Alter Sportplatz
17:20 Uhr Gemeinschaftsschule

Mit der Spielplatzbereisung am 22. September 2015 wurde die Verwaltung auch beauftragt, ein Konzept für das Aufstellen von Bewegungsgeräten für die ältere Generation auszuarbeiten. Als mögliche Standorte für einen Bewegungsparcours wurden der Berkelweg und die Außenfläche der Gemeinschaftsschule angesprochen. Der Verein Berkelspaziergang e.V. sollte eingebunden werden.

In Gesprächen mit dem Verein Berkelspaziergang e.V. wurde sehr deutlich, dass ein Aufstellen von Fitnessgeräten entlang der Berkel keine Zustimmung findet. Diese Auffassung wird auch verwaltungsseitig geteilt. Wenn über die Aufstellung solcher Geräte nachgedacht wird, sollten diese konzentriert an einem Standort installiert werden.

Gemeinsam mit einem Lieferanten für Fitnessgeräte wurde überlegt, in welcher Form es möglich wäre, den bereits bestehenden Parcours auf dem Gelände der Gemeinschaftsschule zu erweitern.

Vorgeschlagen wurde hier das Spielgerät „Slackline“ als ein neues Kraftmodul. Eine Abbildung dieses Spielgerätes mit einer Gurtbandlänge von 4 Metern (Anlage 1) ist dieser Sitzungsvorlage beigelegt. Die Kosten dieses Gerätes inkl. Montage würden sich auf ca. 10.500,00 € belaufen.

Weitere Beispiele für Fitnessgeräte finden sich z. B. im Generationenpark in Darfeld. Diese Geräte können sowohl von jungen Menschen, wie auch von älteren Menschen genutzt werden. Beispiele können in der Sitzung vorgestellt werden. Die Kosten für solche Geräte sind mit 4.000,- bis 5.000,- Euro je Gerät zu veranschlagen.

Es ist zu beraten, ob das Aufstellen von Fitnessgeräten für die ältere Generation weiterverfolgt werden soll und an welchem Standort. Dann müssten die Mittel hierfür in den nächsten Haushalt eingestellt werden.

Im Auftrag

In Vertretung

Jürgen Erfmann
Sachbearbeiter

Gerd Mollenhauer
Allgemeiner Vertreter

Anlagen:

Fitnessgerät Slackline (Anlage 1)